

Ressort: Technik

25 Millionen US-Dollar für Wikipedia gespendet

San Francisco, 28.12.2012, 15:37 Uhr

GDN - Die Wikimedia Foundation hat bei ihrem diesjährigen Spendenaufruf Zuwendungen in Höhe von 25 Millionen US-Dollar erhalten. Das teilte die Stiftung auf ihrer Internetseite mit.

Durch die Spendengelder wird die Online-Enzyklopädie Wikipedia auch in Zukunft werbefrei bleiben. Die Kampagne war in den USA, Großbritannien, Kanada, Australien und Neuseeland angestoßen worden und konnte bereits nach neun Tagen wieder beendet werden. Mehr als 1,2 Millionen Spender folgten dem Aufruf der Macher von Wikipedia. Die Spendengelder sollen nun in den Unterhalt für die Server-Infrastruktur fließen. Zudem soll die Anzahl der Redakteure durch internationale Projekte erhöht und der weltweite Zugang zur Online-Enzyklopädie verbessert werden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-4874/25-millionen-us-dollar-fuer-wikipedia-gespendet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com